

## Stolze prächtige Pferde- Aquarellmalerei und Pastellkreide



Das war das Thema am Mittwoch, 18.08.2021, im Künstlerhaus. Mit großer Freude und kreativem Einfallsreichtum haben es die jungen KünstlerInnen hervorragend umgesetzt, das kann die Dozentin und freischaffende Bildende Künstlerin, Heide Pfannenschwarz aus Nordheim hundertprozentig bestätigen, und vor allem, man sieht es auch auf den Bildern, dass es sichtlich viel Spaß bereitetete, das Thema umzusetzen. Hierbei konnten sie nach Herzenswunsch in die große Material- bzw. Farbenkiste greifen, wie z.B., Aquarellfarben und Pastellkreiden, die reichlich im Künstlerhaus vorhanden sind und die jeweiligen Techniken ein wenig ausprobieren und ebenso glänzende Highlights, für prächtige Mähnen oder ein glänzendes Fell, einbinden. Freude hatten die Kinder bzw. Jugendlichen auf jeden Fall, denn was kann es schöneres geben,



wenn man Pferde liebt und auch schon selbst geritten ist, das auch noch auf verschiedenen Bildern künstlerisch umzusetzen. Mit einem Lächeln auf den Lippen und jeder mit mehreren wunderschönen, farbenprächtigen Pferdebildern, die sie mit Recht ein wenig stolz sein lässt, überraschten die KünstlerInnen ihre Eltern. Sie werden sicherlich ein schönes Plätzchen in ihrem Zuhause dafür finden, das sie immer an den Tag im Künstlerhaus in Nordheim erinnern wird, wo sie durch die tatkräftige und hilfreiche Unterstützung der Dozentin, Heide Pfannenschwarz, ihrer Kreativität Flügel verliehen haben.

